



Standortvorschlag für Wertstoffinsel in der Parkstadt Schwabing

Antrag

Der Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) wird aufgefordert, in Absprache mit den Entsorgern Wittmann, Remondis folgenden Standort in der Parkstadt Schwabing zu prüfen und wenn möglich einrichten zu lassen: Ecke Wilhelm-Wagenfeld-/Herbert-Bayer-Straße.

Begründung

Dieser Standort wurde bereits einmal im Bezirksausschuss besprochen, damals aber mit der Begründung abgelehnt, man wolle neben dem neuen Familienzentrum für die Parkstadt Schwabing keine Lärmbelastung durch Flascheneinwurf. Nun entsteht am vorgeschlagenen Standort aber gar nicht das Familienzentrum (weiter südlich, blauer Stern!), sondern ein Neubau der Arri AG. Damit gelten hier die Entfernungsregeln zur Wohnbebauung nicht bzw. werden eingehalten. Der Standort ist ideal, weil die Leute auf dem Weg zum Einkaufen das Recycling-Gut entsorgen können.

Initiative Barbara Epple, Bündnis 90, Die Grünen, 5.9.2024